



## LE JOURNAL DE BORD DU CNAR N°2

Chers amis,

Que vous soyez confinés sur notre île, ou ailleurs, nous espérons que vous vous portez bien et que vous ne rencontrez pas trop de difficultés face à cette crise sanitaire.

Voici quelques nouvelles.

**Concernant le Club-House**, nous l'avons fermé, conformément à l'arrêté du Préfet de la Charente Maritime du 21 octobre dernier portant sur les buvettes des clubs sportifs.

**Quant à l'école de voile**, nous nous sommes conformés aux directives de la Fédération Française de Voile du 29 octobre demandant l'arrêt total de toute activité. Nous étions encore en période de vacances scolaires et nous avons dû arrêter les stages immédiatement. Les stagiaires ont vu leur semaine amputée d'un jour, les familles ont été remboursées.

**Notre nouveau bureau**, qui a pris ses fonctions au lendemain de l'Assemblée Générale du 30 août, s'est mis au travail.

Il s'attachera à perpétuer les fondements de ce qui a fait naître notre Cercle : outre l'amitié, le partage de valeurs communes en un attachement à la tradition et à l'étiquette navale.

Plusieurs réunions virtuelles ont été organisées afin de gérer au mieux l'activité et de préparer la future saison 2021.

**Un conseil d'administration** sur le même mode est prévu **au mois de novembre**. Au cours de ce CA, Alex Terrier, notre Chef de Base, présentera **le bilan de l'école de voile 2020**.

Nous vous relaterons les décisions prises lors de ce Conseil d'Administration dans le prochain numéro de ce carnet de bord, notamment les changements et innovations à venir.

**En matière de régates**, Philippe Thuillier, Vice-Président, s'est rapproché des autres Clubs afin d'élaborer le **programme des manifestations et régates 2021** qui figurera dans le prochain annuaire des marées.

**L'Annuaire des marées 2021** conçu en partenariat avec nos amis de l'AUPAR devrait voir le jour avant Noël.

Enfin, votre générosité envers **la Société Nationale de Sauvetage en Mer** nous a permis de remettre **un chèque de 2500 euros** à la station de l'île de Ré, le CNAR a abondé vos dons pour atteindre un chiffre rond.

Merci à tous.

Nous dédions ce numéro de « Carnet de Bord » à **notre ami Alain Bretton**, qui nous a quittés brutalement à la fin de l'été. Nous rendons hommage à sa participation active aux animations du Club, à sa distinction et son humeur toujours égale.

Nous sommes à votre écoute pour toute suggestion, et en attendant le prochain numéro, nous vous souhaitons des moments agréables dans ce confinement forcé.



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur CNAR.

[Se désinscrire](#)



© 2020 CNAR